



LE MONDE SELON l'extrême droite



En 2018, qu'est-ce qui a coûté pas moins de 172 milliard d'euros?

a

Les pensions

B

Les allocations de chômage

C

L'évasion fiscale
des entreprises

D

Les allocations de maladie
et d'invalidité



Les demandeurs d'emploi (de longue durée) et les malades sont dépeints comme des profiteurs paresseux qui érodent notre sécurité sociale. Rien n'est moins vrai. Une personne qui est en maladie est une personne qui est malade et elle ne peut, hélas, pas y faire grand-chose. C'est mensonger de prétendre que ceux qui cherchent du travail en « faisant de leur mieux », en trouvent. Quand on regarde les dépenses de sécurité sociale dans une perspective internationale, on constate que la Belgique ne dépense pas tant que cela en la matière.

Au lieu de regarder les dépenses, nous devrions plutôt regarder les revenus, son financement. Ces dernières années, ceux-ci ont été systématiquement réduits. Ce qui mine vraiment notre sécurité sociale, ce sont les cadeaux fiscaux aux entreprises. Ceux-ci ont un effet drastique sur la trésorerie en général.

Un exemple : en 2018, 172 milliards (!) d'euros d'évasion fiscale ont été réalisés par les entreprises. En passant, c'est (contrairement à la fraude fiscale) tout à fait légal. En comparaison, en 2018, le gouvernement a versé 113 milliards d'euros de prestations sociales. Un montant total qui comprend même les pensions et les soins médicaux...



SETCa
FGTB